

*Les m ddecins dominicains
manifestent pour r clamer de
meilleures fournitures*

Image not found or type unknown

Saint Domingue 27 Juillet (RHC) Les médecins dominicains organisent une série de manifestations pour demander des améliorations du système de santé et rejeter la privatisation du secteur.

Mardi soir, les médecins ont allumé des bougies devant l'hôpital Padre Billini, situé dans la zone coloniale, pour rejeter sa privatisation, entre autres revendications.

Ce mercredi, les membres de l'Association médicale dominicaine (CMD) prévoient une marche vers le Palais national, dans le but d'amener le président Luis Abinader à accorder de l'attention à la crise du secteur de la santé du pays.

Entre autres activités, les professionnels prévoient d'organiser des grèves échelonnées.

Le président de la CMD, Senén Caba, a déclaré que si les circonstances le permettent, ils organiseront une marche simultanée dans les régions du nord et de l'est, puis les grèves échelonnées suivront.

Il a mentionné qu'ils vont attaquer sur deux fronts : le secteur public et le secteur privé, car les deux accordent très peu d'attention aux médecins et ignorent le droit de travailler avec honneur et dignité.

Source teleSUR

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294766-les-medecins-dominicains-manifestent-pour-reclamer-de-meilleures-fournitures>



Radio Habana Cuba